
 

 

 

 

 
 

Protocolo nº _____________________ 

Data: _______ / ________/ ________ 

Hora: ______ / ______ 

Funcionário: ______________________ 

 

INDICAÇÃO 

 

Nº. 004/2017 

Autor: Neri Domingos de Souza 

Senhor Presidente; 

Senhores Vereadores; 

               Com fundamento nos dispositivos regimentais em vigor nesta Casa de Leis, requeiro 

à Mesa após ouvido o Plenário Soberano, que seja endereçada correspondência indicatória ao 

Chefe do Executivo Municipal, com cópias a (SINFRA), Secretaria Municipal de 

Infraestrutura Obras Públicas, mostrando aos mesmos a necessidade em pavimentação 

asfáltica, a Perimetral Eldevir Victorino Viéceli que interliga os Bairros Tuiuiú ao 

Primavera III. Do Município de Primavera do Leste-Mato Grosso.   

     

JUSTIFICATIVA:  

 

 

A solicitação hora proposta nesta indicação, vem no sentido de atender a diversas 

reivindicações de moradores destes Bairros, conforme temos verificado junto aos moradores 

ouvindo-os, e que fazem o uso desta via no deslocamento diário até seus locais de trabalho.  

 

Já é sabido por todos, que no período das chuvas é comum se formar um lamaçal em vários 

trechos dessa perimetral, a ponto de deixar a mesma intrafegável, em decorrência do trafego 

intenso de veículos, e no período da estiagem o problema é a poeira que afeta todos os 

usuários. 

 

Outro fator que carece ser levado em consideração, é o número de acidentes graves que já 

ocorreram na mencionada via pública, pois da forma em que esta se encontra, acaba se 

tornando uma aventura a quem todos os dias  precisa se locomover pela extensão da mesma. E 

são inúmeros os trabalhadores que costumam se locomover por ali, pois a Perimetral em tela 

serve de acesso a um dos Setores Industrial do Município, onde se localiza a maioria das 

Empresas e algumas Indústrias de grande porte, como a Cargil.  

   

Esta providência de implantar o asfalto tem objetivo de melhorar a qualidade de vida e dar 

mais segurança as pessoas que trafegam por esta Avenida Perimetral de ligação entre os 

Bairros Tuiuiú e Primavera III. 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

Portanto, este tipo de melhoria não acarreta esforço algum a municipalidade, e os efeitos 

benéficos a população são imensuráveis, haja visto que, a administração anterior em nada 

contribuiu para a melhoria asfáltica deste trecho, ficando tão somente em algumas 

manutenções, do tipo nivelamento, que dentro de poucos dias volta a situação de 

intrafegabilidade novamente, e por se tratar de uma via de grande circulação é que 

entendemos ser necessário e urgente a referida melhoria. 

  

Portanto, pela segurança de todos que utilizam diariamente a via. Sob este viés 

argumentativo, encaminho o assunto ao Executivo e a Secretaria correlata para as 

devidas providências cabíveis, com a devida prioridade e celeridade possível. 

                               

 

Sala das sessões, 12 de janeiro de 2017. 

 

 
                                         

 

NERI DOMINGOS DE SOUZA 

 VEREADOR                                                                                                                               

(PDT) 


